



学校だより

天 王 丘



令和5年12月22日(金)
第 26 号
観音寺市立栞田小学校
発行

長
子
配
付

冬休みに向けて ～ “「華」を磨く” をテーマに ～

本日、終業式を行い、二学期の全課程を終えました。非常に寒さが厳しいこともあり、今回もエアコンの効いた教室で、放送を聞く形で行うこととしました。子どもたちには、冬休みを迎えるにあたって、次のような話をしました。

みなさん、おはようございます。

明日から冬休みに入ります。冬休みは、お正月等の大きな行事もたくさんありますが、どうか十七日間を、楽しく、充実したものにして、一月九日には、元気に学校に戻ってきてくれることを楽しみにしています。

さて、最近のみなさんの様子から、地域の色々な人や他校の先生の話から、栞田小学校の子どもたちの凄いなあ、という所をいくつか感じていきます。特に他の学校に負けないすばらしい所を「学校の華」と呼びます。今から紹介する四本の「学校の華」を明日から始まる冬休みに、さらに育てて欲しいと思います。

まず一本目の華は「あいさつ」の華です。あいさつ運動をはじめ、栞田っ子の挨拶は聞いていて心地よい大きさと笑顔でも気持ちが良いです。声に出すのが恥ずかしい人はきちんと会釈ができています。そんな気持ちの良い挨拶をぜひ、お家や地域の方にも広げていってほしいと思います。

次に二本目は「感謝の心」の華です。先日、青パトに乗っている方と話をした際に「青パトに手を振ってくれたり、会釈をしてくれたりするのは栞田小学校が一番だ」と仰っていました。青パトをはじめ、緑のジャンパーを着ている安心安全パトロールの方や安全に横断歩道を渡れるように、止まって下さる車の方たちのおかげで安全な生活を安心して送ることができています。冬休みにはぜひ、こうした方々への「感謝の心の華」を育ててください。

次に三本目は、「掃除」の華です。栞田小学校の掃除の時間は、学校全体がシーンとして、素晴らしい掃除ができるようになっていきます。せっかく育っている「掃除の華」です。ぜひ、学校を離れても磨き上げてくださいます。家やスポーツ等で大掃除をするかもしれません。掃除する機会がなくても、落ちているごみを拾うことも、立派な掃除です。素晴らしい力を学校の外でも発揮して、「掃除の華」を育てて欲しいと思います。

そして最後の四本目は、「あなた自身」の華を磨き上げることです。みなさん一人一人に素晴らしい「華」があります。「自主勉強」が華という人は、冬休みにたっぷり時間がありますから、「自主勉強の華」を磨き上げるのも良いかもしれません。「縄飛び」という人は冬休みに練習すれば、去年はできなかった技ができるかもしれません。自分の得意な部分、自分の「華」をしっかり磨き上げる時間にしてほしいと思います。

「あいさつ」「感謝の心」「掃除」「自分」という四本の華を磨き上げて、元気に学校に戻ってきてください。みなさんにとって冬休みが、素晴らしい華を育てる日々となることを心から願って、式辞とします。

保護者のみなさま、地域の方々のお支えをいただき、二学期を終えることができました。このことに深く感謝を申し上げますとともに冬休み中も、引き続き、子どもたちに目をかけ、手をかけ、声をかけて、見守っていただきたいと思います。

1月25日(木) 授業参観にぜひお越しください！

令和6年1月25日(木)、授業参観を予定しています。今年度最後の授業参観となります。今の学年で学ぶ姿をご覧いただけるのは、最後の機会となりますので、ぜひ、ご参観いただければ、と思います。当日は5校時(13:50～14:35)で授業参観、6校時(14:45～15:30)で「保健講演会」を開催します。保健講演会では、「Dr.ひろみのハッピー子育て広場」でおなじみの鈴木裕美先生(香川大学医学部)をお招きする予定です。その後、1～6年生は一斉に親子下校となります。子どもたちの学ぶ様子、そして保健講演会に、多くの保護者の方のご来校をお待ちしています。